

VIII ENCUESTRO INTERNACIONAL
DE COOPERACIÓN ASTURIANA
PARA EL DESARROLLO

Oviedo, 16, 17 y 18 de Octubre de 2014

El Sur, los sures.



Fechas

16, 17 y 18 de Octubre de 2014

Lugar

Salas 5 y 3 del Auditorio Príncipe Felipe de Oviedo

Programa-Sala 5 (Auditorio Príncipe Felipe)

16 de octubre de 2014

16:30h- Inauguración VIII Encuentro de Cooperación Asturiana para el Desarrollo

17:00h- Charla *¿Respetan las empresas los Derechos Humanos?*-Gerardo Ríos, Equipo de Empresas de Amnistía Internacional

19:00h- Charla *"Empresas y ONGD: la mercantilización de la Cooperación"*-Erika González, Observatorio de Multinacionales en América Latina

19:45h- Debate e intervención del público asistente.

17 de octubre de 2014

12:00h-DÍA INTERNACIONAL PARA LA ERRADICACIÓN DE LA POBREZA-Stop Motion, concentración ciudadana y lectura de manifiesto-EAPN y CODOPA

Plaza de la Escandalera-Oviedo

17:00h-Charla *"Claves feministas para desobedecer la Deuda"*-Nieves Salobral, Feminismos Sol

18:30h-Charla "Auditoría Ciudadana de la deuda"-Enric Pons, Miembro de la Plataforma de Auditoría Ciudadana de la Deuda

19:30h- Experiencia "Presupuestos Municipales bajo la lupa"-Francisco Vidal Guardado, Miembro del Observatorio Municipal Ciudadano de Xixón

18 de octubre de 2014

17:00h-Tertulia/Debate "Medios de comunicación y solidaridad: justicia social vs beneficiencia"-Profesionales de los Medios de comunicación de diversos Medios, Diagonal, Atlántica XXII,

Actividades complementarias-Sala 3 (Auditorio Príncipe Felipe)

18 de octubre de 2014

17:00h- Cuentacuentos de 5 a 12 años "Ecolocuentos"- Carlos Alba "Cellero"

Colaboran

Ayuntamiento de Oviedo
Agencia Asturiana de Cooperación al Desarrollo
Federación Asturiana de Concejos

Ponentes

Enric Pons



Activista en lucha por el derecho a la información paralelamente al derecho a la participación ciudadana.
Miembro de la Plataforma por la Auditoría Ciudadana de la Deuda.
Miembro del grup promotor de los Observatorios Ciudadanos Municipales.
Miembro del OCM de Barcelona.

Responsable de Administración de la Federación catalana - Organitzacions per a la Justícia Global.

Experiencia laboral en auditoría financiera, gestión/administración financiera entidades sector privado y tercer sector, experiencia en Cooperación Internacional en Angola.

Estudios: diplomado en empresariales y licenciado en administración y dirección de empresas.

Gerardo Ríos



Es Ingeniero Industrial y tiene un Máster en Dirección Comercial y Marketing. Ha trabajado en España en empresas internacionales toda su vida profesional. Activista de Amnistía Internacional desde 1993, fundador del Equipo de Empresas de la Sección Española en 2000.

Actualmente es el Coordinador de este Equipo. Participa en las campañas y acciones de la organización relacionadas con violaciones de derechos humanos cometidas por empresas.

Nieves Salobral



Licenciada en Filosofía (2000)
Master Universitario en Estudios Feministas y Género (2012)

Su trabajo ha estado vinculado durante unos cuantos años a planes de igualdad y programas en materia de género e igualdad de la Administraciones Públicas Locales, Autonómicas, Centrales, o en asociación con otras entidades europeas para la Agencia Europea Grundtvig. Ha colaborado en temas de formación e investigación, con entidades excepcionales como Sembla, Catep, Colectivo IOÉ, Andaira, Pandora Mirabilia, Enfuga o el Consejo de Juventud, la Universidad Pública del País Vasco (UPV/EHU), como también el grupo de investigación Parte Hartuz, u ONG's como ACSUR o Mundubat.



Desde 2006- Investigadora del Observatorio de Multinacionales en América Latina – Asociación Paz con Dignidad.

Coordina y desarrolla investigaciones sobre empresas transnacionales, especialmente españolas, en América Latina.

Es autora y coautora de diversos libros, informes, cuadernos, artículos de prensa.

Además realiza una intensa actividad de sensibilización y formación a través de entrevistas en medios, charlas, ponencias en el ámbito académico.

Por último participa activamente en redes y campañas, tanto estatales como internacionales, que promueven la sensibilización y el análisis crítico sobre la actividad de las transnacionales. Como por ejemplo la Campaña Global “Desmantalemos el poder corporativo”.